Communiqué



5 octobre 2021

Le collège Guinette à Etampes rouvre mercredi 6 octobre pour accueillir les élèves

Le collège de Guinette à Etampes, qui a été fermé au public le mercredi 15 septembre en raison d'odeurs persistantes, rouvrira ses portes demain. Après plusieurs analyses complexes, la source de ces émanations a pu être identifiée et les résultats montrent qu'elles ne présentent aucun danger.

Les dernières analyses du cabinet C2S, mandaté par le Département et spécialisé dans la surveillance et l'analyse de la qualité de l'air intérieur, confirment que le problème est relatif aux dalles des faux plafonds situées dans certaines salles. Les investigations ont mis en évidence la présence d'un composé présent dans les salles concernées par les odeurs et comportant des dalles détériorées à la suite d'une accumulation d'humidité. Ce composé qui s'avère très odorant à faible dose ne présente aucune toxicité d'après l'Institut National de Recherche et de Sécurité (INRS).

Toutes les dalles en cause ont donc été retirées. Dans quelques semaines, elles seront remplacées par de nouvelles dalles, d'une composition différente.

C'est l'expérience acquise avec la crise sanitaire qui a permis à tous les acteurs concernés - direction du collège, équipes pédagogiques, Direction des services départementaux de l'Education nationale de l'Essonne – de se coordonner, de réagir rapidement pour organiser la continuité pédagogique et de lancer des démarches d'analyses poussées.

L'ensemble des collégiens, enseignants et personnels pourront ainsi faire leur rentrée mercredi matin en toute sécurité.

Contact presse: Luce Margonty

lmargonty@cd-essonne.fr / 06 08 10 50 84

